
　国際ロータリー第2770地区第10グループ
①
② RYLA研修募集案内と申込書　　　　　　　　　　　　　　　　　　回覧

日　　時：　2023年5月13日（土）~15日（月）２泊３日
場　所：　　沖縄県（沖縄本島）事前・事後研修あり

③ 米山記念奨学会ニュース「ハイライトよねやま」274号受領　　　　回覧

④ 「未来の扉」CLUB DIGEST 12月号　https://youtu.be/XDfdrajquxY
⑤ 2023年度米山記念奨学生　世話クラブに決定（22クラブ）　　回覧

10グループでは吉川RC、三郷RC、三郷中央RCが決定しました。

　　　例会数　　　    例会日 　　　会員数 　　出席数　  欠席数　　　 免除　　  M U 　　 　出席率

　　第1467回 　  02月07日　　  15名 　　   10名　　  05名 　　   4名 　　　 -名 　　  90.90％

　　第1466回 　  01月24日　　  15名 　　 　10名　　  05名 　　　 4名 　　　 -名 　　  90.90％

　　第1465回 　  01月17日　　  15名 　　 　12名　　  03名 　　　 2名 　　　 -名 　　  91.66％

　篠田和男　会長方針　「会員一人ひとりが考える持続可能なロータリークラブとは」
RI2770地区細淵雅邦ガバナー創造しよう未来への調和を　「ロータリーにDEIのさわやかな風を」

1月24日　　　会　長　挨　拶　　　　　　　篠田和男

1/24  1466回　幹事報告　　　　　　　田中欣一

皆さんこんばんは、10年に一度の最強寒波の襲来という事で明日の朝は今年一番の冷え込みになりそうで
す。よりによって一番寒い日にゴルフにいく予定がぶつかってしまいましたが、風邪をひかないよう、け
がをしないようにいってきたいなと思います。さて先日は三郷ロータリークラブが企画したANAの整備工
場見学に田中幹事と共に行って参りました。三郷中央駅からバスに乗り一時間ほどで羽田空港に着き、バ
スの中で各自簡単に挨拶をした後先ずは大きな会議室のようなところで全員が映像を含む説明を受けまし
た。その後グループ分けをした後女性アテンダントの後につき格納庫の中にある整備中の航空機の機体を
眺めながら見学を進めました。この様なま近で見るのは初めてなので機体の大きさには圧倒されました。
そしてもう一つ驚いたのはロールスロイス製のエンジンが航空機に使われていた点です。その後全員で集
合写真を撮った後に銀座に向かいビヤホールライオン銀座で食事をした後三郷に戻って来ました。今回感
じたのは他クラブとの交流にもなるし、こう言った企画もありかなとは思いました。また今日の新聞を見
て気になった点を少し話してみたいと思います。岸田首相が施政方針演説の中で少子化対策三本柱を打ち
出しましたがこんなことで解消されるとはとても思えません。そもそも少子化と言うのは人口減を加速さ
せ、社会保障や労働、地域社会の担い手不足による国力低下をもたらします。２０２２年の出生数は７０
万人後半と前年より５％程度減ったようです。お金を配れば出生率が回復すると考えるのは安易だし、高
齢者に偏る社会保障給付を若者層に移し、少子化対策予算の配分を大胆に組み替えるのが先決であると

言っています。また児童手当の増額を言う前に、結婚して子供を持ちたいと思っても就労、所得環境がそ
れを許さないという若い世代が置かれた状況にもっと光を当てるべきだとも言っています。このようにと
ても難しい問題ではありますが、国会で少しでも実のある議論をしてもらい、すこしでも明るい日本の未

来が訪れるのを期待して話がまとまりませんが会長挨拶とさせて頂きます。

  　　●　出席報告　　　2/7　　　        　出席委員長　　吉田榮一

浜田一夫
明日ゴルフを予約してありましたが天気予報で悪天と言う事なので中止にしました。体が
大事！

見付春雄
今夜から凍れるようです。パンクしたら宮田さん２４時間やってるそうです。電話してく
ださい。

先週大相撲に行ってきました。大好きな宇良君は負けてしまい残念でしたが、とても良い
取り組みばかりで大変面白かったです。帰りには美味しいステーキ屋さんで食事をして最
高に良い日でした。楽しみを頂いて感謝します。明日は商工会女性部の皆様とハリーポッ
ターの観劇会に行ってきます。

田中欣一
朝、フロントガラスが凍り付いて大変ですが今は瞬時に溶かすスプレーがあって重宝して
います。

谷津茂男 寒いですね。明日が凄そうなので今夜が忙しくなりそうです。

市川文雄
ついに家族全員コロナ陽性になってしまいました。もう、ワクチン接種はしないぞ！！と
言っていいのかなあ。

清水浩子

ジェニファー・ジョーンズ　
会長　篠田和男　幹事　田中欣一

TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

（カナダ） Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

片野秀臣
今日、軽自動車にスタッドレス交換をしてきました。浜田さんに直ぐにやってもらえたの
で助かりました。

2022-23年度下期米山普通寄付金のお願い　　　　　　納入済

吉田榮一
大寒波がやって来るようです。大事にならない様に願いたいものです。相変わらずの体調
です。

１・ガバナー事務所からの報告

1466回例会＆1467回例会・第７回理事会
第1466回例会　1/24●ニコニコボックス発表　合計 13,000円　 累計248,000円

宮田　博
明日25日は「10年に一度レベル」の寒波が予想され水道管の凍結がありそうです。そう
なった時に私の携帯に電話しないでください。明日は新年会で対応できませんので。

篠田和男
年が明け、早いもので1ヵ月がたとうとしています。これから本格的に寒い日が続きますが
身体には気を付けましょう。

第1466-67回 2023/1/24&2/7VOL-16

三郷中央ロータリークラブ 会場：ピアラシティ交流センター
本日のSAA:清水浩子

週　報
　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・谷津茂男

国際ロータリー会長 　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299
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財団室ニュース　2023年2月号　　　　　　　　　　　　　　　　　配布
2・ 三郷市内・その他クラブからの報告

　　　　日時 ： 令和５年2月26日（日）
場　所:　三郷中央　におどり公園

① 2023年度地区補助金管理セミナーご案内　　　　　　　　　回覧
日　時：2023年3月2日（木）16:00点鍾場　所　川口ㇷレンディア　登録料4000円/1クラブ

②

宮田　博
新型コロナの影響がいつまでも終息しません。いろいろな行事や会合が変化してきました。仲仲
元通りにはならないかも知れません。

2月7日　　　会　長　挨　拶　　　　　　　篠田和男

●三郷市国際交流協会様より　国際交流フェスタ開催案内受領
 午前10時～午後３時00分

2/7  1467回　　　幹事報告　　　　　　　　　田中欣一
１・ガバナー事務所からの報告

皆さんこんばんは、ここ最近は暖かい日が続きとても過ごしやすい感じが致します。ここ最近のニュースと
しましてはトルコ地震で死者が１６００人を超えたと言う報道がありましたが、いつわが国で
起こっても不思議ではないので災害に対する備えは必要なのかと思います。また前首相秘書官が同性婚を巡
る差別発言で更迭されたという報道もありましたが、民間の企業では到底考えられないような発言が未だに
政府内の会議で出てくるようでは本当に情けない限りです。さてロータリークラブに話題を戻しますと色々
と考えて行かなければならない問題があります。最初に第10グループのガバナー補佐エレクトをどうやって
選ぶのか（今迄の経緯で行くと順番でわがクラブから候補を出さなければならない）。そうでなければ第10
グループの中で相談して決めるしかないのではないか。次にこのことに関連して来ることだとは思います
が、これからのクラブの在り方も考えて行かなければなりません。
メンバーの高齢化と会員増強の難しさによる会員減少をどうするか？一つの方法としてはクラブの合併を考
えてもいいのではないか。
また会費に関しては今の時代として適正か、例会の開催回数は現状通りで良いのかとか女性会員をもっと増
やしていかなければならないのではないかとか等々クラブの存続の為に考えなければならない事が沢山あり
ます。これらの問題を皆さんと共に考えながら一つ一つ答えを出して行ければいいなと思っていますのでこ
れからも皆さんのご協力を宜しくお願い致しまして簡単ではございますが、会長挨拶とさせて頂きます。

田中欣一 先日車運転中に狭い道でしたが、サイドミラーが電柱にぶつかり破損しました。年のせい？

片野秀臣 毎回同じですが美味しいお弁当有り難うございます。

見付春雄 米山功労者マルチプル4回目の感謝状を頂きました。有難うございます。

清水浩子
私がコロナ感染したことで大変お騒がせとご心配をおかけしました。無事に元気になりましたが
太ももにやけどをしてしまいちょっと痛いです。今年は特に健康に気をつける年のなりそうで
す。

加藤英泉 ご寄付有難うございます。

市川文雄
年末年始コロナに感染後体重が５kg減りましたがいくらいっぱい食べても太りません。どうした
ものかと少し気にかけています。

第1467回例会　2/7●ニコニコボックス発表　合計 12,000円　 累計260,000円

吉田榮一
相変わらずの体調です。コロナ感染の減少が希望です。昔からの友人が遠くの彼方へ去ってい
き、心細くなって来ます。

三郷ＲＣ主催によるANA格納庫見学　　　篠田会長、田中幹事参加

第1回米山功労者　　篠田和男
第4回米山功労者　　見付春雄

感謝状受領しました。

2023年2月7日（火）第1467回例会　　　　　　　　　　　　　　　　　　会場:　三郷市ピアラシティ交流センター

篠田和男 今日も皆さんお元気な姿を拝見できて嬉しいです。
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